

Fecha: 30-08-2024  
 Medio: El Sur  
 Supl.: El Sur  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11  
 Cm2: 307,5  
 VPE: \$ 739.479

Tiraje: 10.000  
 Lectoría: 30.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Resultados del Subsidio Eléctrico serán entregados este sábado**



*Hay un alto interés en Los Ángeles y Concepción.*

La próxima postulación se abrirá en octubre

## Resultados del Subsidio Eléctrico serán entregados este sábado

Quienes resulten beneficiados verán el descuento reflejado en la cuota correspondiente al mes de octubre.

Este sábado 31 de agosto se darán a conocer los resultados de la primera postulación al Subsidio Eléctrico, beneficio que busca apoyar a aquellas familias de menores ingresos en el pago de las cuentas de la electricidad. Esto, tras la estabilización tarifaria del suministro eléctrico. Dichos resultados estarán disponibles a través de la página web del Subsidio Eléctrico y quienes resulten beneficiados verán el descuento reflejado en la cuota correspondiente al mes de octubre.

Para acceder al subsidio, los solicitantes debían cumplir con dos requisitos fundamentales: pertenecer al 40% de menores ingresos de la población, según el Registro Social de Hogares, y estar al día con el pago de sus cuentas de electricidad.

Para aquellas personas que no pudieron postular en esta primera instancia, habrá una nueva oportunidad en octubre, cuando se abra el segundo período de postulaciones. La fecha será confirmada próximamente en la misma página web.

La seremi de Energía, Daniel Espinoza, explicó que el Subsidio Eléctrico es una herramienta clave para garantizar que las familias más vulnerables del país puedan hacer fren-

### • Postulaciones

En el primer proceso se registraron 174.864 postulaciones en la Región del Biobío, destacando el interés en Los Angeles, Concepción, Coronel y Talcahuano.

te a sus necesidades básicas sin preocuparse por el pago de sus cuentas de luz. "Estamos muy satisfechos con el alcance que tuvo la primera postulación al Subsidio Eléctrico, ya que permitirá que miles de familias puedan ver un alivio significativo en sus cuentas de electricidad", dijo la autoridad.

Durante el primer proceso se registraron 174.864 postulaciones en la Región del Biobío, destacando el interés en Los Angeles, Concepción, Coronel y Talcahuano. A nivel nacional, las postulaciones superaron las 1.600.000.

Además, esta semana el gobierno presentó un proyecto de ley para ampliar el alcance de este subsidio, con mayor cobertura para electrodependientes, compensaciones por cortes de luz y apoyo a pymes.